

BOLETIN



OFICIAL

DE LA PROVINCIA DE LEÓN

Administración. — Excma. Diputación (Intervención de Fondos). Telf. 213504.
 Imprenta. — Imprenta Provincial. Ciudad Residencial Infantil San Cayetano. — Teléfono 226000.

JUEVES, 10 DE SEPTIEMBRE DE 1970

NÚM. 204

No se publica domingos ni días festivos.
 Ejemplar corriente: 2 pesetas.
 Idem atrasado: 5 pesetas.
 Dichos precios serán incrementados con el 10% para amortización de empréstitos.

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE LEÓN

ANUNCIO

Para celebrar la próxima sesión ordinaria, la Diputación Provincial ha acordado señalar el día veinticinco del mes actual, a las doce horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

León, 4 de septiembre de 1970. — El Presidente, Antonio del Valle Menéndez. 4496

Administración Municipal

Ayuntamiento de Mansilla de las Mulas

Aprobado por este Ayuntamiento el pliego de condiciones que ha de servir de base para adjudicación por concurso del nombramiento de Agente Ejecutivo del mismo, se expone al público por espacio de ocho días con el fin de oír reclamaciones, en cumplimiento del art. 24 del Reglamento vigente de Contratación.

Mansilla de las Mulas, a 1 de septiembre de 1970.—El Alcalde (ilegible).

4440 Núm. 3002.—77,00 ptas.

Ayuntamiento de

Villadecanes - Toral de los Vados

Aprobado por la Corporación Municipal el expediente de suplemento de créditos núm. 1 del presupuesto ordinario vigente, se encuentra expuesto al público en la Secretaría municipal por espacio de quince días al objeto de oír reclamaciones con arreglo a las disposiciones vigentes.

Toral de los Vados, 4 de septiembre de 1970.—El Alcalde (ilegible).

4471 Núm. 3023.—66,00 ptas.

Administración de Justicia

Juzgado Municipal número Dos de León

Don Fernando Domínguez-Berrueta, Juez Municipal del Juzgado número dos de los de esta ciudad, por sustitución de su titular.

Hago saber: Que en trámite de ejecución de sentencia del juicio de cognición n.º 30 de 1969, seguido en este Juzgado a instancia de D. Sinesio Sandoval Rodríguez, contra don Edelmiro Suárez Fernández, vecino de Mieres, se sacan a pública subasta por tercera vez, sin sujeción a tipo, y en término de ocho días, a partir de la publicación en el BOLETIN OFICIAL de la provincia, los siguientes:

BIENES MUEBLES

Un vehículo marca Barreiros, matrícula O-78.727, con número de motor 221442 y de bastidor 220636, valorado en 90.000

Total pesetas 90.000

Señalándose para remate ante este Juzgado el día diecinueve de septiembre próximo y hora de las once de su mañana.

León, 28 de agosto de 1970.—Fernando-Domínguez-Berrueta.

4508 Núm. 3029.—165,00 ptas.

Cédula de citación

Por medio de la presente y en virtud de lo acordado por providencia de esta fecha recaída en la ejecutoria dimanante de Diligencias número 68 de 1967, por conducción culposa contra César González Gamallo, vecino que fue de San Tirso de Cabarcos, de estado soltero, profesión mecánico, hijo de Francisco y de María, por medio de la presente se cita a referido penado César González Gamallo, a fin de que en término de ocho días comparezca ante este Juz-

gado de Instrucción número uno de Ponferrada, sito en la calle Queipo de Llano número uno, al objeto de cumplir la pena de reprensión privada que le fue impuesta en referidas diligencias, apercibiéndole que de no efectuarlo le parará el perjuicio a que haya lugar en derecho.

Ponferrada, 3 de septiembre de mil novecientos setenta.—El Secretario, P. S. (ilegible). 4460

Anuncios particulares

Sindicato de Riegos de la Comunidad de Regantes de la "Presa Bernesga"

Queda abierta la Recaudación de las cuotas de usuarios de esta Comunidad, a partir del día 22 de setiembre de 1970 hasta el 16-11-1970 —sin recargo alguno—, del 17 al 30 con el 10 por 100 y desde el 1.º del siguiente con las demoras reglamentarias, en las oficinas recaudatorias en León, calle Juan de Badajoz, 3, y los días que se reseñan seguidamente en las localidades que se especifican.

Día 22 de setiembre:

En Sariegos, de diez a doce.
 En Azadinos, de doce y media a dos.
 En Villabalter, de tres a cuatro y media.
 En S. Andrés, de cinco a siete.

Día 23 de setiembre:

En Grulleros, de diez a una
 En Torneros, de dos a tres y media.
 En Vilecha, de cuatro a siete.

Día 24 de setiembre:

En T. Cerecedo, de diez a doce.
 En Armunia, de doce a dos.
 En T. Camino, de tres y media a cinco y media.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos, rogando a los señores Presidentes de las Juntas Vecinales, lo den a saber en sus

localidades respectivas y, para los hacendados forasteros el presente anuncio, con arreglo al Reglamento G. de Recaudación y Ley de Aguas vigente.

Trobajo del Camino, 4 de septiembre de 1970.—El Recaudador (ilegible). 4493

Comunidad de Regantes de Santovenia del Monte

En cumplimiento de lo dispuesto en la R. O. de 24 de junio de 1884, los proyectos de ordenanzas y reglamentos de esta Comunidad en constitución, se hallan depositados en la Secretaría del Ayuntamiento de Valdefresno, donde lo estarán por término de treinta días a contar desde el día de la publicación de este anuncio en el BOLETIN OFICIAL de la provincia, a fin de que todos los interesados que lo deseen puedan examinarlos a las horas de oficina, y poder formular en su caso las oportunas reclamaciones.

Santovenia del Monte, a cuatro de septiembre de mil novecientos setenta.—El Presidente, Santos Gutiérrez. 4483 Núm. 3025.—110,00 ptas.

Comunidad de Regantes de Presa Cerrajera

CONVOCATORIA

En uso de las facultades que me confiere el artículo 42 de nuestras Ordenanzas, se convoca, por medio del presente, a todos los partícipes de esta Comunidad a junta general ordinaria, la que tendrá lugar en nuestro domicilio social en Santa Marina del Rey, el día 30 del presente mes, a las diez de la mañana, en la que se tratarán los asuntos que figuran en el siguiente orden del día:

1.—Lectura y aprobación, si procede del acta de la junta general anterior.

2.—Examen de la memoria que reglamentariamente presentará el Sindicato.

3.—Examen y aprobación, si procede, del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio de 1971, que ha de presentar el Sindicato.

4.—Renovación de algunos de los Vocales del Sindicato y del Tribunal del Jurado.

5.—Renovación del artículo 1.º del Reglamento del Sindicato.

6.—Renovación y actualización del padrón general de los partícipes regantes de la Comunidad en los pueblos de Santa Marina del Rey, Sardonado, Alcoba y Villanueva.

7.—Ruegos y preguntas.

Si en la convocatoria expresada no hubiera mayoría reglamentaria, se

celebrará una hora más tarde del mismo día y en el mismo local, en segunda y última, siendo válidos los acuerdos que se tomen con cualquiera número de partícipes y votos asistentes.

Santa Marina del Rey, 5 de septiembre de 1970.—El Presidente (ilegible).

4504 Núm. 3032.—253,00 ptas.

Comunidad de Regantes de Santa María de Vega Soto de Valderrueda

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 53 y 54 de las Ordenanzas de la Comunidad, se convoca a cuantos socios la componen, para la junta general ordinaria que deberá celebrarse el próximo día 27 de septiembre, a las doce de la mañana y en el local de costumbre, con el siguiente orden del día:

1.º—Examen y aprobación de la memoria general correspondiente a todo el año anterior que ha de presentar el Sindicato.

2.º—Examen de las cuentas de gastos correspondientes al año anterior.

3.º—Aprobación, si procede, de la derrama correspondiente al año 1970.

4.º—Ruegos y preguntas.

Soto de Valderrueda, 6 de septiembre de 1970.—El Presidente de la Comunidad, Teodoro Rodríguez.

4503 Núm. 3028.—132,00 ptas.

Hermandad Sindical de Villaquejida

En cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 106, 164 y siguientes de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 23 de marzo de 1945 (de la Ley Hermandades del Campo) en armonía con el de 23 de febrero de 1906 (art. 54) por imperio y ordenación del artículo 3, apartado 3.º del Reglamento General de Recaudación de 14-11-1698 y artículos 58, apartado 6 y art. 61, apartado 4 del Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria y del Personal Recaudador de 19-12-1969, vengo a dar a conocer a todas las Autoridades, Sr. Registrador de la Propiedad del partido y señores contribuyentes el nombramiento de Recaudador de esta Hermandad y sus servicios a D. José-Luis Nieto Alba, vecino de León, siendo apto para serlo por pertenecer al "Grupo Sindical Nacional de Recaudadores no Estatales" con carnet profesional núm. 120 y, no contravenir el artículo 29 —incompatibilidades— del Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria y del Personal Recaudador del Ministerio de Hacienda de 19-12-1969.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

Villaquejida, 28 de agosto de 1970.
El Jefe de la Hermandad, Luis González. 4459

Asociación de Vecinos de Riaño y su comarca

CONVOCATORIA

Por la presente, el Sr. Presidente de la Asociación de Vecinos de Riaño y su comarca, de acuerdo con los Estatutos de la misma (art. 16-1.º), convoca a la Asamblea general extraordinaria para el día 3 de octubre del presente año, a las doce horas, en el Cine París de Riaño, a fin de tratar los asuntos siguientes:

1.º—Lectura y aprobación si procede del acta de la sesión anterior.

2.º—Informe del equipo pericial.

3.º—Informe del Presidente de la Asociación.

4.º—Ruegos y preguntas.

Si no concurriese número suficiente de socios para celebrar la Asamblea, en primera convocatoria, tendrá lugar en segunda, el día 4, o sea veinticuatro horas más tarde, en el mismo lugar, siendo válidos los acuerdos cualquiera que sea el número de asistentes.

Riaño, 7 de septiembre de 1970.—El Presidente, Manuel Ortiz. 4495 Núm. 3027.—143,00 ptas.

El día 11 del corriente a las diez horas de la mañana, en el muelle de expediciones de gran velocidad, de la estación de la RENFE en León, y ante el Sr. Interventor de Zona, tendrá lugar la venta en pública subasta de los equipajes y objetos encontrados en los coches, vías y estaciones y no reclamados en sus dependencias.

Los lotes de los referidos objetos, estarán expuestos al público durante los días 8, 9 y 10 del actual, en horas de nueve a trece.

León, 5 de septiembre de 1970.
4473 Núm. 3016.—88,00 ptas.

CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE LEÓN

Habiéndose extraviado la libreta número 193.424/4 de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de León, se hace público que si antes de quince días, a contar de la fecha de este anuncio, no se presentara reclamación alguna, se expedirá duplicado de la misma, quedando anulada la primera.

4443 Núm. 3022.—55,00 ptas.

LEÓN
IMPRESA PROVINCIAL
1970

Vías y Obras y Arquitectura, aportación a la Mutuo Benéfica de Funcionarios y suministros efectuados para atenciones del Parque Móvil.

Aprobando propuestas de devolución de fianzas depositadas en la Diputación para responder a ejecución de obras, previos los trámites reglamentarios.

Autorizando ingreso provisional de varios enfermos en el Sanatorio Psiquiátrico Santa Isabel; menores en el Colegio Provincial de Sordos, de Astorga y ancianos en la Residencia Virgen del Camino, de León, por cuenta de los fondos provinciales.

Aprobando solicitudes de ingreso de varios menores en la Ciudad Residencial Infantil San Cayetano, por cuenta del Tribunal Tutelar.

Fijando cantidad a contribuir por familiares de acogidos en establecimientos benéficos y docentes, de conformidad con los informes y dictámenes de la Comisión de Beneficencia y de la de Hacienda y Economía.

Concediendo diversas autorizaciones solicitadas para realizar obras en zonas de servidumbre de caminos vecinales de la provincia.

Aprobando abono de minuta de honorarios presentada con motivo de los gastos notariales por la autorización de la escritura de segregación y compraventa de fincas y viviendas en Fuentes Nuevas, por importe de 11.762 pesetas, con cargo al Presupuesto Extraordinario de dicha adquisición.

Resolviendo diversos expedientes sobre prestaciones a funcionarios provinciales.

2527

Extracto de las resoluciones adoptadas por la Presidencia en el mes de abril de 1970

Aprobando abono de facturas presentadas a la Diputación con motivo de estancias causadas en establecimientos benéficos, docentes y hospitalarias; suministros de material al Parque Móvil de la Corporación y víveres a establecimientos provinciales; impresos y otros artículos para las necesidades de la oficina de habilitación de material; factu-

ras por suministros varios a establecimientos y dependencias provinciales y gastos de suscripciones de libros y revistas para la Corporación.

Autorizando ingreso provisional en el Sanatorio Psiquiátrico "Santa Isabel", de León, a varios enfermos mentales de la provincia acogidos a la beneficencia, por cuenta de los fondos de la Diputación.

Autorizando ingreso provisional de varios menores en el Colegio "Santa María Madre de la Iglesia", de Astorga; ancianos en la Residencia "Virgen de los Desamparados", de Astorga; "Virgen del Camino" de León; Hospital de la Providencia, de Sahagún y otros centros asistenciales, por cuenta de los fondos provinciales.

Concediendo diversas autorizaciones solicitadas para realizar obras en zonas de servidumbre de caminos vecinales en la provincia.

Aprobando diversas solicitudes de devolución de fianzas de conformidad con los pertinentes informes de la Sección de Vías y Obras provinciales.

Autorizando propuesta del Sr. Diputado Delegado del Colegio de Sordos, de Astorga, para que varios profesores del mismo, asistan al Primer Congreso Nacional de Educadores de Sordos que se celebrará en Barcelona.

Acordando la adjudicación definitiva del expediente de subasta para aprovechamientos de pastos en el Puerto de San Isidro, a D. Fernando Reina Villarroel, por la cantidad de trescientas cincuenta mil pesetas.

Autorizando ingreso de varios menores en la Ciudad Residencial Infantil San Cayetano, de conformidad con los pertinentes informes de la Comisión de Beneficencia y Obras Sociales.

Acordando se dé cumplimiento exacto al Decreto 720/70 sobre nuevo salario mínimo interprofesional y bases de cotización a la Seguridad Social, por lo que respecta al personal laboral contratado dependiente de la Corporación.

Aprobando propuesta del Sr. Veterinario provincial para la venta del semental bovino de raza Parda Alpina llamado "Serrano", por los motivos que expresa.

Acordando conceder ayuda económica al Ayuntamiento de Boñar,

para el pago de minuta de honorarios profesionales por redacción del proyecto de "Reconstrucción de la Iglesia Parroquial de Las Bodas".

Autorizando abono de minutas de honorarios profesionales devengados con motivo de la redacción de proyectos del "C. V. de Turienzo Castañero al C. V. 159/9"; "C. V. a Villaverde de los Cestos" y "C. V. de Marachana por San Pedro a Villoria 159/111.r".

Concediendo autorización al Oficial técnico administrativo de la Corporación D. Santiago Berjón Sáenz de Miera, para que asista a un Curso de Perfeccionamiento que se celebrará en Barcelona, para funcionarios de Administración Local, convocado por el Instituto de Estudios de Administración Local.

Acordando la concesión de ayuda económica al Ayuntamiento de San Justo de la Vega para redacción del proyecto de "Alumbrado público", de conformidad con el dictamen correspondiente de la Comisión de Cooperación.

Acordando la rescisión del contrato de servicio de bar-restaurante en la Cueva de Valporquero suscrito con D. Felipe Lozano Llanes, de conformidad con los informes que obran en el expediente.

Resolviendo diversos expedientes sobre solicitudes de personal, en relación con servicios prestados de carácter extraordinario.

Acordando la concesión de ayuda técnica al Ayuntamiento de Villamol, con destino a la reparación del C. V. que une dicho Ayuntamiento con la carretera de Sahagún a Las Arriendas. 3059

Extracto de las resoluciones adoptadas por la Presidencia en el mes de mayo de 1970

Autorizando ingreso provisional en Asilos y Residencias, a varios ancianos de la provincia acogidos a la Beneficencia, por cuenta de los fondos de la Diputación.

Aprobando propuesta de adscripción de un Auxiliar administrativo a las Servicios Técnicos de Cultura de la Corporación.

Publicado en el «Boletín Oficial» del día 10 de septiembre de 1970. 3548

Extracto de las resoluciones adoptadas por la Presidencia en el mes de marzo de 1970

Aprobando abono de factura presentada por O.V.I.C.A.S.A. por colocación de farolas para alumbrado en el Instituto de Matemología y Puericultura.

Autorizando abono de minutas de honorarios profesionales por redacción de diversos proyectos de obras, con cargo al Presupuesto Especial de Cooperación vigente.

Aprobando propuesta de la Jefatura del Servicio Recaudatorio sobre Póliza de Seguro de Incendios y Robo en las Zonas recaudatorias y parte que corresponde abonar a cada Recaudador.

Concediendo subvención a la Junta Vecinal de Las Omañas para obras de encauzamiento de un reguero que cruza el camino del citado pueblo.

Autorizando al Inspector General de los Establecimientos Benéficos y Docentes el traslado a Sueca (Valencia) con objeto de solucionar, en nombre de la Corporación, algunos problemas presentados en relación con la situación de una niña adoptada.

Encomendando al Ingeniero de Caminos D. Gerardo Melo Ruiz, la redacción del Proyecto de "Dos estaciones depuradoras para el alcantarillado de Valencia de Don Juan", y al también Ingeniero D. Olegario Lamazares Gómez, los de abastecimiento de agua y alcantarillado de Vegas del Condado y alcantarillado de Valdavida y La Ercina, por razón de urgencia.

Considerando acogidos benéficos provinciales exentos de pago, a varios ancianos y enfermos de la Beneficencia, de conformidad con los dictámenes emitidos por las Comisiones de Beneficencia y Hacienda y Economía.

Aprobando abono de diversas facturas presentadas a la Diputación con motivo de gastos de estancias en establecimientos benéfico docentes, ministros varios a la Residencia Infantil San Cayetano y Colegio Provincial de Sordos, material diverso con destino a las Secciones de